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Dans  notre  parution  d’il  y  a  trois  semaines,  un  lecteur
cherchait à expliquer le déclin de la Fraternité Saint Pie X
après la mort de Mgr Lefebvre en 1991. Etait-il dû à une
possible infiltration de la FSSPX venant des ennemis de la
Tradition catholique  ? Y a-t-il eu des infiltrés ? Dans ces
«  COMMENTAIRES  »,  nous  avons  répondu  qu’aucun  infiltré,
conscient  ou  clairement  identifié,  n’avait  jamais  été
découvert. Pour autant, il est vrai qu’un certain nombre de
prêtres, à la tête de la Fraternité, ont usé de toute leur
influence  pour  changer  la  direction  que  lui  avait  donnée
l’Archevêque  fondateur.  Mais  étaient-ils  véritablement
conscients d’agir comme l’auraient fait des infiltrés  ? En
fait,  ils  ont  agi  comme  des  infiltrés,  d’autant  plus
efficacement  qu’ils  étaient  des  infiltrés  inconscients  !
Certes, Dieu peut savoir si l’un ou l’autre d’entre eux savait
exactement ce qu’il faisait en émoussant de l’intérieur la
Fraternité et le bruit court que l’un d’eux était franc-maçon,
mais à vue humaine rien n’était très évident.

Nous sommes confrontés là au mystère du modernisme qui a dû
envoyer  des  millions  d’âmes  en  enfer.  Mais  regardons  les
faits,  avec  cette  fois  un  autre  témoin,  un  vétéran
Traditionaliste averti, qui a passé des dizaines d’années à se
battre  pour  la  Tradition  catholique  dans  les  chapelles
Traditionnelles  aux  États-Unis.  (Les  phrases  en  caractères
gras proviennent de l’auteur de ces “Commentaires”, celles en
caractères italiques viennent du vétéran.)

Ayant été membre de trois paroisses Traditionnelles, principal
fondateur de deux d’entre elles et militant dans les trois, je
me souviens avoir dit, il y a de nombreuses années et à
maintes reprises, que le diable s’infiltre, entouré de son
propre peuple, dans chaque paroisse Traditionnelle. Quel est
ce  peuple   ?  Ce  sont  généralement  des  “dormants”,  des
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personnes qui se contentent d’attendre le bon moment pour
frapper. Satan, doté d’une intelligence angélique, rôde depuis
des milliers d’années. Il est loin d’être stupide  ; il sait
qu’il est beaucoup plus facile de détruire une paroisse de
l’intérieur que de l’extérieur. J’ai rencontré des personnes
de ce genre dans les trois paroisses. Il ne fait aucun doute
qu’elles  font  partie  de  la  FSSPX,  mais  la  plupart
méconnaissent qu’elles servent de relais au démon. Lui, en
revanche, le sait. De fait, si elles ne sont pas là, il ne
fait pas son travail.

La  FSSPX  devrait  couper  tout  contact  avec  cette  Église
conciliaire, véritable chef-d’œuvre diabolique, en attendant
le  jour  où  elle  se  convertira.  Ce  qui  arrivera  très
probablement, une fois que Dieu l’aura sévèrement châtiée,
elle et son partenaire : le monde. La FSSPX tente d’accomplir
ce que j’ai moi-même tenté localement lorsque, avec une autre
personne, j’ai rencontré en 1990–91, à trois reprises, les
deux évêques de Richmond pour négocier la fondation de la
paroisse St. Joseph. Soit dit en passant, cette paroisse fut à
l’époque  la  première  et  la  seule  paroisse  catholique
Traditionnelle au monde à être unie à la Rome moderniste, avec
possibilité  d’entendre  la  messe  et  de  recevoir  tous  les
sacrements dans le rite Traditionnel. Mais elle ne pouvait pas
fructifier.

En  fondant  la  paroisse  Saint-Joseph,  j’avais  l’intention
d’attirer des centaines de catholiques du Novus Ordo et, avec
le temps, de faire d’eux de bons Traditionalistes. Tout cela
n’était que rêveries. Car, l’église Saint-Joseph, qui compte
aujourd’hui probablement plus de mille paroissiens, dont la
construction a coûté 2,5 millions de dollars et qui occupe
plusieurs hectares, est tombée aujourd’hui entre les mains des
prêtres de la Fraternité Saint-Pierre, dont l’ordination est
douteuse. Elle est devenue maintenant une paroisse hybride,
avec la “Messe et les sacrements Traditionnels” mais elle est
également dotée de tout ce qui découle du Novus Ordo. Pour



moi, il ne fait aucun doute que si elle devait fermer ses
portes aujourd’hui, presque tous les paroissiens assisteraient
à une “messe” du Novus Ordo le dimanche d’après. Si la FSSPX
fusionne un jour avec le Novus Ordo, elle devra s’attendre à
subir un sort semblable.

Alors, qu’en est-il de ces deux évêques Novus Ordo et de notre
vétéran  catholique  ?  S’agissait-il-  d’”infiltrés  ”
parfaitement conscients de ce qu’ils faisaient  ? Pour le
vétéran, certainement pas. Pour les deux évêques, peut-être
bien, mais n’est-il pas également possible qu’eux aussi aient
agi en toute bonne foi ? Ce qui semble le plus probable, c’est
que tous les trois étaient en train de “rêver”. De quoi donc ?
Sûrement de marier l’eau avec le feu. De mélanger la vérité
Traditionnelle  avec  la  doctrine  conciliaire.  Mais  cela  ne
marche jamais. Mgr Lefebvre le savait depuis le début. Notre
vétéran l’a appris à ses dépens, que Dieu le bénisse. Beaucoup
d’âmes dans la Fraternité ne le savent toujours pas. Elles
souffrent de cette méconnaissance et continuent de rêver. En
fait, toutes sont des “infiltrés” qui s’ignorent.

Kyrie eleison.


